
Tatuajes 

 

A mi me gusta los tatuajes y los siento como un símbolo de 

diferencia y cada uno es dueño de su destino y de lo que les 

gustaría hacer ya que solo Dios es el que juzga y si es tu 

responsabilidad de cada uno hacer lo que quiera con su cuerpo 


